



Bas Lammers hört auf bei Swiss Hutless (2006-11-29)

Ich habe beschlossen, meinen Job als Kart Pilot bei Swiss Hutless zu beenden.

Der Grund, wieso ich mich dazu entschieden habe ist, dass ich wieder zu meiner Familie nach Holland zurückkehren möchte. In der kommenden Zeit werde ich einen Entscheid fassen, was ich in Zukunft tun werde.

Ich wünsche Swiss Hutless weiterhin viele Erfolge auf der Rennstrecke und danke dem ganzen Team für das schöne Jahr und für die vielen Erfahrungen die ich machen durfte.

Bas Lammers

